



ManpowerGroup™

Manpower Colabora Con Víctimas Del Tsunami

January 10, 2005

Manpower Colabora Con Víctimas Del Tsunami Manpower Inc. construirá un Centro de Capacitación Vocacional en Tamil Nadu, India, para apoyar a los afectados del desastre provocado por el tsunami en diciembre pasado.

La construcción del Nuevo Centro se suma a las donaciones de dinero que ha realizado la compañía totalizando los USD1,7 millones.

Manpower Inc. ha anunciado hoy que construirá un Centro de Capacitación Vocacional en el estado de Tamil Nadu, India, para ayudar a recomponer la vida de los afectados por la reciente tragedia ocurrida en Asia.

“Creemos fervientemente que nuestros recursos pueden contribuir en la creación de programas que ayuden a cambiar la vida de las personas que han sufrido las consecuencias del desastre y es por eso que la compañía destinará USD1 millón en un fondo de infraestructura, recursos humanos e implementación de ayuda en el Nuevo Centro de Capacitación Vocacional que se construirá en India,” declara Jeff Joerres, Presidente y CEO de Manpower Inc.

“Desde que se produjo el desastre, hemos estudiado una variedad de actividades potenciales en ayuda de la población de los países afectados, y llegamos a la conclusión de que el mayor impacto de recuperación a largo plazo se necesitaría en India, ayudando a quienes habían perdido sus fuentes de ingreso y en contribución a la estabilidad económica,” agregó Joerres.

Manpower se ha comprometido con el gobierno del estado de Tamil Nadu para construir y mantener un nuevo Centro de Capacitación Vocacional en Nagapattinam, una de las ciudades más afectadas por el tsunami.

Soumen Basu, Gerente General de Manpower India, dijo: “El desastre ha provocado la pérdida de vidas y pertenencias pero, por encima de todo, la pérdida de la esperanza en muchas personas. En muchos casos el jefe y sostén de familia ha muerto o permanece desaparecido, lo que afecta directamente a varios miembros de un grupo. Estamos profundamente shoqueados con las consecuencias del tsunami. El Nuevo Centro de Capacitación contribuirá a que podamos jugar un papel muy importante en la reconstrucción de la esperanza y el ánimo de vida de miles de personas.”

Consistentes con la filosofía de la compañía, las operaciones de Manpower en todo el mundo han realizado donaciones a través de las agencias de asistencia social desde el suceso del 26 de diciembre. El total de donaciones asciende a USD700.000 destinados a las familias afectadas que viven en Asia y a aquellas que sufrieron las consecuencias mientras pasaban sus vacaciones en el lugar. Estas donaciones, sumadas al proyecto de construcción del nuevo centro de capacitación, logran un total de USD1,7 millones.

El personal de Manpower a nivel mundial lamenta la muerte de Mats Sävstam, Gerente Nacional de Manpower Suecia, fallecido el 30 de diciembre pasado por causa de las heridas sufridas durante la tragedia que afectó a Phuket, Tailandia. La compañía está en permanente contacto con la familia Sävstam y con todos los funcionarios de Manpower en Malasia, India, Tailandia y en distintos lugares que han sido afectados por el desastre.

Para más información, contacto:

Tracy Shilobrit

Telf: +1.906.6088

E-Mail: tracy.shilobrit@manpower.com